

Liberté de l'Est

14 Juillet 1980

Parlons O.V.N.I. 14 Juillet 80

Le Cercle vosgien «Lumières dans la nuit» avait organisé une soirée d'observation à la Croix de Virine, endroit idéal pour contempler le ciel et les alentours.

Si le public n'eut pas la chance de voir des OVNI (but recherché par tout ufologue), il put être renseigné sur les activités de notre Cercle.

Le Cercle tient à remercier chaleureusement le public venu très nombreux (une soixantaine de personnes) qui s'est montré intéressé par les travaux. Ceci encourage et il a été décidé de renouveler cette expérience mais avec plus d'informations sur les activités du Cercle (adhésion, présentation de notre revue et d'autres documents...).

Donc soyez tous prêts pour le prochain rendez-vous.